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A Folha de Canela prepara a próxima
edição do Destaque Folha, o maior evento
de reconhecimento comunitário da cidade.
A edição 2025 terá como tema central a
#CoragemParaEmpreender, celebrando
pessoas que fazem acontecer — nos
negócios, nos serviços e no serviço
público.
Nesta edição, a 13ª,  vamos reconhecer os
melhores do comércio, dos serviços e
dos órgãos públicos, com foco nas
pessoas, nas iniciativas e nas histórias
que movem Canela com trabalho,
criatividade e coragem.
O Destaque Folha 2025 será uma
homenagem àqueles que transformam
desafios em oportunidade, que inovam sem
perder o pé na comunidade e que ajudam a
construir uma cidade mais acolhedora, forte
e inspiradora.
Desde 2013, o evento já homenageou
voluntários, profissionais de saúde, agentes
de segurança, educadores, lideranças e
cidadãos anônimos. Em 2024, o foco
esteve nos que atuaram nos eventos
climáticos. Agora, é a vez de olhar para
quem empreende com propósito.
A cerimônia acontece no início do segundo
semestre, na Churrascaria Garfo &
Bombacha e os formulários para a consulta
popular serão disponibilizados a partir da
próxima semana.
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Reconhecendo quem faz a diferença com coragem
para empreender

 CHARGE
MARTINS

Vem aí o Destaque Folha 2025, consulta popular inicia na próxima semana

Acompanhe. Participe. Valorize.
Destaque Folha 2025

#CoragemParaEmpreender

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
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SOB NOVA DIREÇÃO,
MAS COM OS VELHOS
PROBLEMAS

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

15 de maio de 2025

Confesso que sempre fico receoso ao falar sobre o Hospital
de Caridade de Canela. Primeiro, porque sei o quão grave é a
situação da entidade, com questões que, há anos, impactam
— e ainda impactam — o cotidiano da instituição. Segundo,
porque sei que a quase totalidade dos profissionais que ali
trabalham são ótimos no que fazem e também excelentes
pessoas.
A verdade, porém, é que o atendimento aos pacientes que
procuram o HCC está muito deficitário. As longas horas de
espera são seguidas de reclamações sobre a precariedade
dos serviços prestados. A situação, que já não era boa
quando a nova administração assumiu, parece ter piorado
após a saída da administradora contratada, Ana Maria
Rodrigues. Ela chegou à instituição com ótimas credenciais e
cheia de energia para fazer diferente, mas não permaneceu
após os 90 dias do contrato inicial.

Conversei com o secretário de Saúde, Jean Spall, sobre essa
demissão, e ele afirmou que o déficit do hospital é gigantesco,
exigindo readequações financeiras — inclusive o
desligamento de Ana.

O fato é que a luz no fim deste longo túnel ainda parece
distante. Ano após ano, o hospital não consegue se
sustentar, e os aportes mensais da prefeitura de Canela
parecem insuficientes. O interventor da instituição, Messias
Nascimento, é uma ótima pessoa, mas também não
consegue fazer mais do que lhe compete. Tenho
acompanhado as manifestações do prefeito Gilberto Cézar
e, nos últimos dias, entrevistei o vice Gilberto Tegner e o
secretário Jean Spall. Todos parecem buscar alternativas,
como uma parceria com alguma instituição forte e de
renome.
Enquanto isso, o Hospital de Canela padece, e as pessoas
continuam sofrendo justamente no momento em que estão
mais vulneráveis. Gostaria de não estar escrevendo essas
linhas, mas, infelizmente, elas são necessárias. Que se
encontrem formas de melhorar, ainda que paliativamente,
os serviços básicos do HCC — incluindo o acolhimento
dos pacientes que chegam à emergência.

Sobre a Saúde Preventiva
Podemos reclamar do HCC, mas há questões que também
competem ao cidadão comum. Vejamos os números de pessoas
vacinadas contra a gripe este ano: a adesão dos grupos elegíveis
tem sido pífia, apesar das campanhas massivas e do esforço das
equipes de saúde.

Isso gera uma reação em cadeia: menos pessoas imunizadas, mais
casos de doença e maior sobrecarga em um sistema que já opera de
forma precária. Houve um tempo em que não se questionavam os
efeitos das vacinas — elas eram aplicadas, e doenças como
sarampo, coqueluche e tuberculose foram praticamente erradicadas.
Atualmente, o vírus Influenza afeta principalmente idosos e crianças.
Mas existem formas eficazes de proteção, e elas vêm por meio da
vacinação. Assim que puder, tomarei minha dose — não apenas
para me proteger, mas também pensando no bem comum. É um
procedimento simples e indolor, no máximo uma pequena picada no
braço.

Primeiro Passo Dado
O primeiro e necessário passo para
o fim das abordagens ostensivas foi
dado. Por 8 votos a 2, a Câmara
aprovou o projeto do vereador Lucas
Dias, que atualiza a Lei da
Propaganda e proíbe abordagens
em locais públicos.
Os efeitos deverão começar a ser
percebidos dentro de dois meses,
quando a lei efetivamente entrar em
vigor. A partir de então, será
fundamental que a fiscalização atue
de forma rigorosa para punir aqueles
que desrespeitarem a nova regra.

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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Foi aprovado na última segunda-feira
(12), por 8 votos a 2, o Projeto de Lei
Legislativo que restringe a propaganda
volante nas ruas de Canela. A proposta,
de autoria do vereador Lucas Dias,
recebeu apoio de entidades do setor
turístico e econômico e agora aguarda
sanção do prefeito Gilberto Cezar.
A nova redação da lei proíbe a
distribuição de propaganda volante fora
da sede da empresa responsável, ou
seja, impede a atuação de equipes
panfletando ou vendendo ingressos e
serviços em filiais ou em pontos turísticos
da cidade. O objetivo é ordenar o uso dos
espaços públicos, valorizando a
experiência urbana e turística.
“O projeto aprovado busca proteger o
espaço público e o direito de ir e vir com
tranquilidade em Canela. A abordagem
direta, insistente e comercial nas ruas
tem gerado reclamações constantes de
moradores e turistas, prejudicando a
experiência de quem vive e visita nossa
cidade”, afirmou Lucas Dias.

Projeto busca preservar o espaço público, proteger o turismo e coibir
abordagens comerciais insistentes

Canela aprova nova lei para restringir propaganda
e abordagens nas ruas

Reivindicação antiga da comunidade

A presença de abordadores em áreas de grande
circulação, como o entorno da Catedral de Pedra, é um
tema recorrente em reclamações de visitantes. A nova
lei busca responder a esse anseio social e propõe uma
regulamentação que não proíbe a divulgação
comercial, mas estabelece limites para seu formato em
espaços públicos.

Próximos passos
Caso sancionada a Lei, a Prefeitura deverá

estabelecer os mecanismos de fiscalização e
orientação para os comerciantes e empresas

atuantes em Canela.

Durante a tramitação do projeto, houve intensa mobilização
comunitária. Entidades como ACIC, ABRASEL, APASG e
Sinditur se posicionaram a favor da proposta, destacando a
importância de preservar a imagem turística da cidade. Já
trabalhadores do setor de panfletagem e venda direta
argumentaram sobre a dependência econômica da prática —
tema que também foi debatido em audiência pública realizada na
Câmara de Vereadores.
“Essa lei não é contra o comércio — é a favor do respeito, da
organização urbana e da imagem de Canela como destino
turístico acolhedor. Precisamos cuidar do nosso bem mais
valioso, que é o turismo — e dos empregos que ele gera”,
completou o vereador.

Imagem criada por IA
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A proposta que tratava sobre o Programa de
Recuperação Fiscal (Refis) do Município de Canela
foi sancionada pelo prefeito Gilberto Cezar e se
tornou a Lei nº 5003/2025 nesta terça-feira, dia 13,
após ser aprovada por unanimidade na Câmara de
Vereadores na segunda, 12. A partir de agora, até
31 de julho deste ano, os contribuintes que tiverem
dívidas com o fisco municipal e desejarem quitá-las
terão a opção de realizar o pagamento em cota
única ou parcelado. Em ambos os casos, a título
de incentivo, o Município oferece descontos que
podem chegar à totalidade dos valores de juros e
multas.
De acordo com a Lei nº 5003/2025, são atendidas
pelo Refis dívidas relativas a impostos, taxas,
contribuição de melhoria de competência do
Município, autos de infração, aluguéis,
indenizações e restituições, restituições
determinadas pelos tribunais de contas, e pecúnias
aplicadas com base na Lei 2.924/2009. “Nosso
objetivo é facilitar o acesso do cidadão e das
empresas à regularização fiscal, garantindo que os
recursos possam retornar em investimentos para a
cidade”, afirma o prefeito.

-Apartamento NOVO no
Centro de Canela,
dispõe de uma suíte,
sala conjugada com
cozinha, sacada com
churrasqueira, lavabo e
uma vaga para
estacionamento.
Localizado na Rua
Batista Luzardo, n°69,
Centro, Canela/RS.
Aluguel: R$2.350,00 +
taxas.

Apartamento no Centro de Canela, com 02
dormitórios (sendo uma suíte), banheiro social,

sala de estar e jantar com sacada, cozinha
conjugada com área de serviço e box de

garagem para 02 carros. Localizado na Rua
Ernesto Urbani, n°37, edifício Campos de

Canella, junto a Estação Campos de Canella,
onde encontra-se vários comércios, restaurantes,

farmácias, padarias e entre outros. Pertinho da
Catedral de Pedra este apartamento oferece todo

conforto, praticidade para seu dia a dia e a
sofisticação que você merece! Aluguel:
R$3.200,00 + taxas. Aceita propostas.

Apartamento mobiliado com 01
dormitório, sala de estar conjugada
com cozinha, banheiro social e box
coberto para 01 carro. Localizado na
Rua Itapera, n°143, bairro Carniel,
Gramado/RS. Aluguel: R$2.800,00 +
taxas.
Sala comercial com 130m², amplo
espaço, 02 banheiros, possibilidade
de fazer um mezanino e
estacionamento privativo. Perfeita
para você montar seu negócio, seja
no ramo de alimentação, comércio ou
saúde, o espaço lhe oferece conforto
e praticidade. Localizada na Rua
Felisberto de Moraes, n°547, bairro
Boeira, Canela/RS. Aluguel:
R$6.000,00 + taxas. Aceita propostas!
Apartamento no Centro de Canela
com ótima localização. Dispõe de 02
dormitórios, banheiro social, cozinha
conjugada com área de serviço, sala
de estar e jantar, sacada fechada de
vidro e box de garagem para 01 carro.
Localizado na Rua Borges de
Medeiros, n°941, Centro, Canela/RS.
Aluguel: R$2.400,00 + taxas.Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Prefeito sanciona Lei que
institui Refis; descontos
podem chegar a 100% dos
valores de juros e multa

15 de maio de 2025

Pagamento em cota única: redução de 100% dos valores de multas e
juros moratórios do valor principal.
Parcelamentos: de duas a 12 parcelas mensais e sucessivas com 80%
de redução do valor da multa e juros moratórios sobre o valor principal;
de 13 a 24 parcelas mensais e sucessivas com 60% de redução; ou de
25 a 48 parcelas mensais e sucessivas com 40% de redução.
A adesão do contribuinte ao Refis de Canela 2025 poderá ser feita
presencialmente na Prefeitura, na Rua Dona Carlinda, 455. O
contribuinte que optar pelo parcelamento deverá fazer a solicitação
pelos e-mails dividaativa@canela.rs.gov.br (dívidas administrativas) e
execucaofiscal@canela.rs.gov.br (dívidas judiciais). Mais informações
podem ser consultadas pelos telefones (54) 3281-5151 e 3281-5147. A
assinatura da Lei do Refis aconteceu ontem a tarde no gabinete do
prefeito, com o secretário Municipal da Fazenda e Desenvolvimento
Econômico, José Carlos Doncatto, e o secretário de Governo, Evandro
de Jesus Cardoso.

Foto: André Fernandes/Prefeitura de Canela

https://wa.me/+555499376430
mailto:dividaativa@canela.rs.gov.br
mailto:execucaofiscal@canela.rs.gov.br
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Canela dá início às atividades de
conscientização do Maio Amarelo

15 de maio de 2025

Foto: Arthur Dias/Prefeitura de Canela

Canela iniciou nesta segunda-feira, dia 12, a
programação do Maio Amarelo, campanha
promovida no âmbito municipal pela Secretaria
de Trânsito, Transportes e Fiscalização de
Canela com o objetivo de conscientizar a
comunidade sobre os principais riscos no
trânsito, além de promover a prevenção. A
palestra “Desacelere: Seu bem maior é a vida”
aconteceu na manhã desta segunda-feira, dia
12, no Espaço Sicredi. O momento foi
ministrado pelo engenheiro civil e especialista
em Engenharia de Trânsito, Rui Voldinei Pires.
O vice-prefeito de Canela, Gilberto Tegner,
prestigiou o evento, representando o prefeito
Gilberto Cezar, e enfatizou a presença dos
alunos da Escola Municipal Ernesto Dornelles.
“É muito importante que os jovens tenham
consciência do uso de cinto de segurança e de
respeitar a velocidade estabelecida no trânsito.
Para que ajudem também a conscientizar suas
famílias, dessa forma, diminuindo o número de
acidentes”, disse o vice-prefeito.

A abertura da programação contou, ainda, com falas de autoridades policiais, como
o tenente Menuzzo, representante do Comando Rodoviário da Brigada Militar da
região, e o tenente Luís Fernando Rezende, da Brigada Militar em Canela. Também
teve momento de manifestação a enfermeira e coordenadora do Samu, Patrícia
Fontes Carvalho, e o secretário da pasta, Adriel Buss, que destacou em seu
discurso que já foram realizadas pelos agentes de trânsito do município cerca de
500 autuações de motoristas utilizando celular enquanto dirigem. “Essas autuações
são de extrema importância para prevenção de acidentes no trânsito, tendo em
vista que no Brasil, atualmente, 54 mil pessoas morrem em acidente de trânsito por
ano”, destaca.
Encerrando o evento, fizeram o uso da palavra também a instrutora de aulas
práticas e teóricas do CFC Freitas, Maguida Rushcel, e o secretário adjunto de
Trânsito, Jair Remonti.

PROGRAMAÇÃO
Dando continuidade à programação, nos dias 15 e 16, a
empresa Uniserra/Ambev oferecerá palestra para seus

trabalhadores, enquanto a Escola Municipal de Educação
Infantil Lucimara Basei, do bairro São Lucas, receberá as

atividades do Maio Amarelo no dia 19.
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O vereador Nene Abreu apresentou uma proposição na Câmara
Municipal de Canela solicitando ao Poder Executivo a retomada da
tradicional Semana do Bebê na cidade. O evento, que por muitos
anos fez parte do calendário local, é reconhecido nacional e
internacionalmente como uma iniciativa pioneira na promoção dos
direitos e do desenvolvimento integral da primeira infância.
Idealizada pelos professores de Medicina da ULBRA, Dr. Odon
Cavalcanti e Dr. Salvador Célia, juntamente com o radialista Pedro
Dias, a Semana do Bebê de Canela se consolidou como um modelo
de mobilização social em prol da saúde e bem-estar das crianças. A
programação abrangia oficinas de shantala (massagem para bebês),
palestras sobre sexualidade e prevenção de drogas na adolescência,
rodas de conversa com pais e cuidadores, além de eventos culturais
e recreativos na Praça João Corrêa, que durante o evento era
denominada “Praça da Família”.
Idealizada pelos professores de Medicina da ULBRA, Dr. Odon
Cavalcanti e Dr. Salvador Célia, juntamente com o radialista Pedro
Dias, a Semana do Bebê de Canela se consolidou como um modelo
de mobilização social em prol da saúde e bem-estar das crianças. A
programação abrangia oficinas de shantala (massagem para bebês),
palestras sobre sexualidade e prevenção de drogas na adolescência,
rodas de conversa com pais e cuidadores, além de eventos culturais
e recreativos na Praça João Corrêa, que durante o evento era
denominada “Praça da Família”.

Nene Abreu propõe retomada da Semana
do Bebê em Canela: um passo essencial
pela primeira infância 

15 de maio de 2025

Após um hiato de quatro anos devido à
pandemia, a Semana do Bebê foi retomada em
2024, com a ULBRA e a Prefeitura de Canela
iniciando o planejamento para uma nova edição.
A proposição do vereador Nene Abreu visa
garantir a continuidade desse evento
fundamental para o desenvolvimento infantil e o
fortalecimento dos vínculos familiares e
comunitários.
A retomada da Semana do Bebê representa um
compromisso renovado com as futuras
gerações, promovendo ações integradas de
saúde, educação e assistência social que
beneficiam toda a comunidade canelense.
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📢  A campanha #NãoVoltaVitória quer romper o silêncio sobre um dos maiores
perigos do ciclo da violência: a fase da reconciliação.
Depois da agressão, ele promete mudar, manda flores, pede perdão... Mas o ciclo
recomeça. E às vezes, termina em feminicídio.
❗Canela já registrou tentativa este ano. No RS, foram 10 feminicídios só no último
feriado.
As frases que você vai encontrar nas ruas de Canela não são romantismo: são
manipulaçãoreal, emocional, física ou financeira, que aprisiona mulheres.

A Casa Vitória já acolheu mais de mil mulheres desde 2021 — e está de portas
abertas.

💜  Se você precisa ou conhece alguém que precisa de ajuda, ligue 190 ou (54)
(54) 98434-6389, para a Brigada Militar, ou procure apoio na Casa Vitória, pelo
Fone/Whats (54) 98121-5174, ou no link da Bio.

#NãoVoltaVitória

#NãoVoltaVitória!
Campanha que reforça as fases do ciclo da violência contra a mulher,

com foco na fase da reconciliação, entra em nova fase
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MaxiLaser aposta em tecnologia e preço justo para
transformar a depilação a laser em Canela e região

Inaugurada no fim de novembro de 2024, a
clínica trabalha exclusivamente com *depilação
a laser com tecnologia de ponta, priorizando o
conforto, a segurança e o atendimento
personalizado. O grande diferencial está no
*equipamento próprio e de última geração, o
que permite controle total sobre os
procedimentos e qualidade nos resultados.

15 de maio de 2025

Clínica de estética avançada oferece equipamento próprio,
atendimento humanizado e resultados reais, com foco em

moradores de Canela, Gramado e arredores

“A MaxiLaser surgiu porque senti a falta de uma
clínica especializada em depilação a laser aqui
na nossa região. Investimos em um aparelho
próprio, com ponteira resfriada, praticamente
indolor. Tudo isso para oferecer um serviço de
qualidade, com preço justo, pensado para quem
mora em Canela, Gramado e região. Aqui, a
tecnologia, o cuidado e o resultado são de
verdade”, destaca a idealizadora e proprietária
Mônica Maciel.
Além dos procedimentos seguros, realizados
com intervalos adequados entre sessões, a
clínica se destaca pelo atendimento
humanizado e pelo compromisso em
proporcionar mais liberdade, autoestima e bem-
estar às clientes.

Atendimento com horário estendido
Com *horários flexíveis* e agendamento facilitado pelo WhatsApp, a MaxiLaser convida
quem deseja iniciar seu tratamento a aproveitar as condições especiais de *maio*, com
pacotes promocionais.

📍 *Endereço*: Avenida Osvaldo Aranha, 534 – sala 02, Centro – Canela/RS
(acesso pela Rua Getúlio Vargas, próximo ao Grande Hotel Canela)
📲 *WhatsApp*: (54) 9100-6927
📅 *Horário de atendimento estendido*
Acompanhe mais conteúdos em @maxilaserestetica

https://www.instagram.com/maxilaserestetica/
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12ª Conferência
de Saúde de

Canela discutirá
Plano Municipal

A Secretaria Municipal de Saúde de
Canela e o Conselho Municipal de Saúde
promovem neste sábado, dia 17, a 12ª
Conferência Municipal de Saúde, com a
finalidade de discutir as propostas que
irão compor o Plano Municipal de Saúde
para o período 2026/2029. O evento será
realizado no Centro Integrado de
Desenvolvimento e Inovação (Cidica),
das 8h às 13h, e toda a comunidade é
convidada a participar. As inscrições
serão feitas na hora.
A conferência ocorre a cada quatro anos
para traçar um diagnóstico da saúde no
município e construir propostas que vão
compor o plano municipal, com as
diretrizes para o próximo período. O
último encontro realizado com esse
objetivo aconteceu em 2021.
O Cidica, local onde a Conferência
Municipal de Saúde acontece, fica
localizado na Rua São Francisco, 199,
no bairro Boeira.

15 de maio de 2025
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Conheça o novo Conselho do Plano Diretor de Canela

No último dia 7 de maio, foi realizada a
primeira reunião do novo Conselho do
Plano Diretor de Canela, em que foi dado
posse aos conselheiros e realizada a
eleição da coordenação para o biênio 2025
e 2026.
A coordenação ficou a cargo do engenheiro
Marcos Enor Zimmermann (ACIC), o vice-
coordenador é o advogado Leonel Brizola
Pompeo de Mattos (OAB) e o secretário o
engenheiro Ricardo Campo Mentz (Acic).

O novo coordenador, Marcos Zimmermann entende
que será necessário o comprometimento coletivo dos
conselheiros, visto que além da pauta normal de
análise de projetos, logo iniciarão os trabalhos de
análise da proposta do novo Plano Diretor de Canela,
em fase de redação final.
Caberá ao CMP, o trabalho conjuntamente e em
parceria com a Secretaria Municipal de Meio Ambiente
e Urbanismo, na transição da legislação existente e a
legislação futura do Plano Diretor, proporcionando
transparência e diálogo ao processo.

15 de maio de 2025

O CMP é formado por representantes de diversas entidades do Município, a saber:
Secretaria do Meio Ambiente e
Urbanismo
Titulares:
Carlos José Frozi
Geraldo Luis Noll de Castro
Suplentes:
Silvane Ferreira Belmonte
Elisabeth Scheele Queiroga
ACIC
Titulares:
Marcos Enor Zimmermann
Ricardo Campos Mentz
Max Schneider Martin
Suplentes:
Rafael Zanatta
Fernanda Wronski
Giancarlo Libardi
CREA
Titulares:
Rodrigo Cavichioni
Carlos Eduardo Flach
Suplentes:
Carlos Eduardo Canani
Halisson Barbacovi Nunes

CRECI
Titular:
Jordano Rafael Colombo
Suplente:
Carolina Pedroso da Silva
CAU
Titulares:
Jadir Fabiano Pires de Souza (Papa)
Márcio Oppitz Ribas
Suplentes:
Rodrigo Parissenti
André Ruaro Teixeira
COMDEMA
Titulares:
Laci Gross
Marcia Isabel Kaffer
Suplentes:
Agata Stopassola da Silva
Ronaldo André Stenge Pavão

Conselho de Habitação
Titular:
Mônica Isoppo Goudene
Suplente:
Renata Brocker Boeira Hanel
Contabilistas
Titular:
Gino Bazzan
Suplente:
Haide Bazzan
OAB
Titular:
Leonel Brizola Pompeo de Mattos
Suplente:
Smalei Okamura
COMDER
Titular:
Marcus Arthur Graff
Suplente:
Waldemir Hohenfurff
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QUER SAIR NA SOCIAL?
MANDE PARA NÓS PELO

WHATSAPP: (54) 3094-3808

🎉 João Felipe dos Reis Kasper celebrou seus 18
anos no dia 14 de maio com orgulho e tradição!
🐎👏 Na foto, montado a caráter, demonstra sua
paixão pelo campo e pelo laço — marcando a
maioridade com estilo gaúcho! �💪

#JoãoFelipeKasper #18Anos #TradiçãoGaúcha
#LaçoComprido #EstiloCampeiro #GaúchoDeFato

📸 @laco_e_cavalo

💞 Brenda e Guilherme celebram com ternura
a doce espera pela chegada da pequena
Ágata! 🤰 �  Ensaio marcado por amor,
cumplicidade e muitos sorrisos — momentos
eternizados à espera da maior alegria de suas
vidas. 🌸✨

#EsperandoÁgata #BrendaEGuilherme
#AmorQueGeraVida #EnsaioGestante

#MomentosFelizes 
📸 @grazisestrainfotografia 

✨  Priscila Costantin, referência em beleza e
autoestima! 💄📸
 Graduada em Estética e Imagem Pessoal, ela
transforma confiança em arte ✨
 Beleza com propósito, sempre com muito
estilo e profissionalismo 💅👠

#Estética #ImagemPessoal #BelezaFeminina
#Autoestima #Empoderamento #EnsaioFotográfico

#ProfissionalDeBeleza
📸 @nathaliabritofotografias

✨  Gabriela Samejima, CEO da Boutique Le
Kairós, e sua equipe brindaram em grande estilo
no coquetel de lançamento da nova coleção e
na celebração dos 2 anos da loja física! 🥂👗O
evento contou com um delicioso coquetel da
Pizzaria 6 Formas 🍕 e espumante para marcar
este momento especial. 💫

#LeKairos #NovaColeção #ModaComEstilo
#AniversárioDeLoja #ModaFeminina #CelebrarComEstilo

📸 @paulavinhasfotografia

☀  Patricia Borges em clima de charme e
tranquilidade durante ensaio especial no
Resort Divisa! 💛📸  Cenário paradisíaco e
beleza natural em perfeita sintonia.
#PatriciaNoResort #EnsaioExclusivo #FolhaDeCanela

#BethySchons #ResortDivisa #CanelaRS
📸 @grazisestrainfotografia

15 de maio de 2025

http://wa.me/555430943808
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👑  A doce Ísis encantou a todos no seu ensaio ao ar
livre! 🌳✨ Com um lindo vestido azul de princesa,
espalhou alegria e doçura por onde passou 💙 💫
Meiga, feliz e cheia de brilho no olhar… uma
verdadeira princesa dos contos de fadas! 🦋🌸

#PrincesaÍsis #EnsaioExterno #InfânciaEncantada #Meiguice #AlegriaPura
#DoçuraQueEncanta #FotografiaInfantil #MomentoMágico

📸 @danibatfotografia

🤍  Primeiros dias da Catarina… um ensaio cheio de
amor, pureza e ternura ✨👶
Tão pequenina… cada detalhe transborda
suavidade e encanto 🌸🕊
 Bem-vinda ao mundo, Catarina! Que a tua jornada
seja doce como este momento 💫💗

#PrimeirosDias #EnsaioNewborn
#DoçuraEmFormaDeGente #BemVindaCatarina

#FotografiaNewborn
📸 @danibatfotografia

🐾❤ Isadora e Panda: uma dupla cheia de amor
e travessuras! 🐶👧
 Entre sorrisos e lambidelas, o ensaio foi pura
ternura e companheirismo 💫📸
 Porque as melhores amizades são aquelas que
nos fazem sorrir com o coração! 💕🐕

#IsadoraEPanda #CriançaEPet #EnsaioFofo
#MomentosDeTernura #DogLover #SorrisosEPatinhas

📸 @canelafotoearte

🌸✨  As encantadoras Betina e Vitória Elias de Moura
brilharam nesse ensaio especial 💕📸
 Com sorrisos doces e muito charme, as manas
mostraram que estilo e ternura andam de mãos
dadas! 🎀👭
#FolhaDeCanela #ColunaSocialInfantil #BetinaEVitória #IrmãsEstilosas

#EnsaioInfantil #SorrisosQueEncantam #PrincesasModernas
📸 @jeniferlaufferfotos 

🎀 Agnes, 3 meses de puro amor! 💖👶
 Cada sorriso, cada olhar… tudo é encanto nesse
acompanhamento cheio de ternura ✨🍼

#Agnes3Meses #AcompanhamentoMensal
#PequenaPrincesa #Mesversário #BebêLinda

#CrescendoComAmor #BabyStyle
📸 @canelafotoearte

15 de maio de 2025
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Leonid Streliaev, fotógrafo e editor de livros
radicado em Canela, lançou recentemente a obra
"Nasce um Novo Rio Grande do Sul". A sessão de
autógrafos, realizada no Instituto Caldeira em
Porto Alegre, foi prestigiada por convidados
como Marcino Fernandes Jr., presidente do
Instituto Latino-Americano de Desenvolvimento
Sustentável.

Créditos: Marcos Nagelstein

Arquitetura inteligente para contar a
história da Casa Valduga
A arquiteta caxiense Clarissa Zanatta criou
um dos estandes de destaque da Wine
South America, uma das mais importantes
feiras de vinhos e negócios na América
Latina, que se encerrou dia 8 de maio, no
Fundaparque, em Bento Gonçalves. O
espaço que evidencia a tradição da Casa
Valduga foi idealizado para que os visitantes
mergulhem no legado da vinícola que
comemora 150 anos.
Na foto, a arquiteta Clarissa Zanatta e o
enólogo Eduardo Valduga, diretor do grupo
Famiglia Valduga.

Créditos: João Messinger

Premiado hotel de Gramado, Valle d'incanto faz
colab com a linha de produtos La Clarté, que possui
foco em saúde e frequência energética para
produtos de skincare. A nova linha passa a fazer
parte dos tratamento oferecidos no SPA do hotel
gramadense. 
Na foto, a diretora do Valle D’incanto, Cris Endres,
com as fundadoras da La Clarté, Chaiana De Lucca e
Graziela Dias. 

 Créditos: Flávio Prestes. 

Os CEOs da Rossi & Zorzanello, Marta Rossi e Eduardo
Zorzanello, aproveitaram o Tá na Mesa da Federasul da última
quarta-feira, 7, para convidar o cônsul-geral da Itália no Rio
Grande do Sul, Valerio Caruso, e o embaixador da Itália no Brasil,
Alessandro Cortese, a participarem do Connection Terroirs do
Brasil. O evento, que acontece de 28 a 31 de maio, em Gramado,
valoriza produtos de origem e, dentro da sua programação,
destaca os 150 anos da imigração italiana no Estado.

Foto: Vitor Ceolin

15 de maio de 2025
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Alegria, louvores, orações, testemunhos e muita comunhão. Esse foi o resultado de dois dias de palestras na
Igreja do Senhor Jesus Cristo, em Canela/RS. Centenas de pessoas presentes no Templo Pão de Judá e no
Parque do SESI, e também acompanhando ao vivo pela TV Menorah, levando em seus corações
ensinamentos que trazem paz para nossa mente, nossos lares e trabalhos. 

Nós estávamos presos, mas Jesus nos livrou, e com sua vida abriu a cela. Por que ainda hoje nos sentimos
presos? Conhecer a Palavra de Deus e não praticar nos torna religiosos, e isso não nos livra das dores e
angustias. Se estamos sempre buscando uma saída, estamos descontentes, queremos uma saída, é porque a
Verdade divina ainda não comanda nossa vida. Assista essas duas palestras (link abaixo) para compreender o
quanto Jesus nos cuida diariamente, para que sejamos felizes e libertos. A decisão é nossa!

‘SAINDO DA PRISÃO EMOCIONAL’

15 de maio de 2025

02 dias de palestra em Canela/RS

👉Assista as mensagens completas em YouTube/@Canal TV Menorah
'SAINDO DA PRISÃO EMOCIONAL' - 09 E 10/05/25
DIA 1 - https://www.youtube.com/live/IlTGiSjVbzI?si=N3fWP_lihz_6t6LZ&t=5367
DIA 2 - https://www.youtube.com/live/oTvaJEJJQKY?si=JRDrpoH8IEA43w91&t=8374 

https://www.youtube.com/live/IlTGiSjVbzI?si=N3fWP_lihz_6t6LZ&t=5367
https://www.youtube.com/live/oTvaJEJJQKY?si=JRDrpoH8IEA43w91&t=8374
https://www.youtube.com/live/oTvaJEJJQKY?si=JRDrpoH8IEA43w91&t=8374
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Respiros

Vire o Mate
Por Léo de Abreu
@leo_deabreu

Ali próximo à rótula que tem um posto de gasolina, na rua João
Pessoa fica o Sicredi. Ali, nesse Sicredi, tem um espaço bem
interessante. Palestras, apresentações, encontros… um lugar
que funciona!
Poderia ser um a mais entre tantos mas é um entre poucos.
Afinal, poucas paredes que sustentam telhados nessa cidade
estão aptos a receber sobre encontros e cultura, e muitos que
tem: faltam as portas abertas.
 Nessa quarta feira, aconteceu lá um encontro promovido por
um pessoal que quer movimentar sobre a cultura gaúcha e foi
um encontro muito do bom!
 Temas que precisam ser ouvidos. E afirmo sobre ser ouvidos,
e não discutidos como neste caso. A patroa do CTG Rodeio
Serrano Flávia Breier ali da vizinha cidade de São Francisco
de Paula compartilhou sobre como foi seu envolvimento com
uma entidade tradicionalista até chegar onde chegou, no ponto
mais alto. Destacou que como líder, ter uma base sólida de
pessoas que compartilhem o mesmo apreço e tenham a
mesma força de vontade para liderar é imprescíndivel. E
também, o que para mim foi o ponto alto da sua fala, sobre
respeitar a essência em tradição de cada um. Diferenças que
segmentam mas somam para uma causa maior e isso veio em
uma fala onde ela contou sobre o uso do vestido de prenda em
formalidades da sua posição, afinal, sua essência era o vestido
e não haveria motivo para se adequar a bombacha e bota na
sua representatividade dado que vem do lado artístico da coisa
e não da campeira. Essa afirmação com propriedade sem
estar frágil a retaliações de comentários descabidos é sem
dúvida um respiro na tradição sul Rio Grandense.
 Quem também falou nessa preciosa noite de encontro foi
Cassiane Ribeiro, seu esposo Fernando e juntos a seu filho
Joaquim, trazendo o assunto da tradição ao olhar deles e a
relação da familia com os eventos das campeiras. Mas é
preciso e precioso dizer, que no momento em que a patroa
Flávia passou o microfone para a Cassiane começar sua fala,
o assunto se seguiu em um mesmo universo mesmo com
mulheres com identificações tão diferentes dentro do
tradicionalismo. Ali foi a chave de ouro dessa soma.
Uma mensagem digna de passar na televisão, na nossa RBS
pra tentar unir mais a gauchada. Espantar quem de bobo fala
que nossa cultura tá mordida e se acabando (por vezes, me
incluo nisso).
 Os encontros vão seguir acontecendo mensalmente lá com
palestrantes diversos…. Mas seguindo nesse ruma aí, serão
aulas e aulas.
Alô entidades daqui, vamos tocar pegar umas aulinhas dessas
hein…

15 de maio de 2025
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 Caro leitor, um dos assuntos mais quentes do
momento são as casas de apostas ou melhor, a
famosa CPI das casas de apostas, que tem
ganhado os noticiários com depoimentos de
influenciadores digitais que levaram milhões de
seguidores a entrarem nessas plataformas.
Muito se fala que tudo isso não passa de uma
cortina de fumaça para encobrir escândalos
como o do INSS. No entanto, o fato é que ambos
os casos são graves e merecem atenção. Hoje,
vamos olhar mais de perto o universo das “bets”
e, principalmente, os impactos reais na vida
financeira e emocional de milhares de
brasileiros.
 O impacto emocional é o segundo ponto
alarmante. A busca por recompensas
instantâneas revela uma sede perigosa por
soluções mágicas, um desespero que
escancara um problema ainda maior: o
adoecimento emocional da nossa população. O
efeito cascata atinge o desenvolvimento das
famílias e da própria sociedade. Histórias reais
mostram famílias que ficaram sem recursos
para pagar aluguel, luz ou comida após
perderem tudo em apostas.
 Em um mundo digitalizado, os influenciadores
exercem papel central nas decisões do público.
Muitos promovem essas plataformas sem
qualquer senso de responsabilidade, vendendo
um estilo de vida que não condiz com a
realidade da maioria. O que se vê são jovens
influenciáveis sendo induzidos a gastar o pouco
que têm, acreditando que vão multiplicar seus
ganhos da noite para o dia. Falta
responsabilidade social e compromisso com o
impacto que causam.

 A armadilha emocional das apostas é
real. Estudos da Fundação Oswaldo Cruz
apontam que o vício em apostas se
assemelha ao vício em substâncias
químicas: quanto mais a pessoa joga,
maior a necessidade de continuar
jogando para alcançar o mesmo nível
de prazer. É um ciclo vicioso que
compromete o bem-estar psicológico e
leva a crises profundas de identidade,
autoestima e propósito.
 A solução exige uma ação coordenada,
com políticas públicas mais rígidas, com
regulamentações claras, que podem
proteger os mais vulneráveis. Além
disso, campanhas de conscientização
sobre os riscos das apostas e
programas de educação financeira
devem ser incentivados desde cedo nas
escolas. Também é urgente oferecer
apoio psicológico acessível, com foco na
prevenção e tratamento de vícios
comportamentais.
 Convido você, leitor, a refletir: será que
vale mesmo a pena arriscar o que você
tem hoje por uma promessa que quase
nunca se concretiza? É hora de enxergar
além da tela do celular e entender que
nenhuma aposta vale a sua saúde, o
seu equilíbrio emocional ou o sustento
da sua família. A mudança começa com
conscientização, educação e,
principalmente, responsabilidade. Pense
nisso!

15 de maio de 2025

Imagem gerada por IA
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Série Bronze define primeiros classificados às quartas de final e
rodada desta sexta promete mais emoção

A fase de oitavas de final da Série Bronze de Futsal de

Canela 2025 começou com tudo na noite de segunda-feira

(12), no Ginásio Carlinhos da Vila. Quatro confrontos

agitaram a primeira parte da rodada eliminatória e

definiram os dois primeiros duelos das quartas de final da

competição.

Resultados de segunda-feira, 12/05:

Bar do Tio Fredo / Lenheira dos Guri 8 x 1 Boleiros

Atlético Canelense 1 x 1 Avenida (vitória da Avenida

por 5 x 4 nos pênaltis)

Peleadores 2 x 1 Mercenários

MB Sports 4 x 1 União Rancho Grande

Com isso, já estão definidos dois confrontos das quartas

de final:

Bar do Tio Fredo x Avenida Futsal

Peleadores x MB Sports

Jogos desta sexta-feira, 16/05 – sequência das oitavas

A partir das 19h, o Ginásio Carlinhos da Vila volta a

receber grandes jogos. Os últimos quatro classificados

para as quartas de final saem nesta noite:

19h – Galera da Estevão – GDE x Âncora

20h – AKAF – Kikis x Eficaz

21h – Unidos Futsal x Real Matismo

22h – Amigos do Espeto x Canela Automóveis

Todos os jogos têm transmissão ao vivo no canal do Portal

da Folha TV, no YouTube, pelo link:

https://www.youtube.com/watch?v=xDdfVTCSUAE 

Rodada de segunda teve goleada, pênaltis e confronto equilibrado; mais quatro jogos
eliminatórios estão marcados para esta sexta-feira

15 de maio de 2025

LICENÇA DE RENOVAÇÃO
PAULO LUIZ KUNZ
CPF: 545.345.690-68

 Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio
Ambiente, Trânsito e Urbanismo de Canela a Licença de
Renovação para a atividade de Corte Aviário, localizada na
Linha Canastra Alta, 3123, no bairro Canastra Alta em
Canela/RS.

https://www.youtube.com/watch?v=xDdfVTCSUAE
https://www.youtube.com/watch?v=xDdfVTCSUAE
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5ª ETAPA DA OPERAÇÃO POSTE LIMPO SERÁ NO DIA 20 DE MAIO
TRECHO FICARÁ EM MEIA PISTA PELA MANHÃ

A 5ª etapa da Operação Poste Limpo, promovida pela
Prefeitura de Canela por meio da Secretaria de Trânsito e
Fiscalização, em parceria com a RGE e operadoras de internet
da região, será realizada no próximo dia 20 de maio.
Nesta etapa será dada continuidade ao trabalho de limpeza
dos fios inativos dos postes na Avenida João Pessoa, no
trecho próximo ao Supermercado Rissul até o início da
Avenida Cônego João Marchesi. A Secretaria de Trânsito
alerta que o trânsito terá alteração entre o Rissul e a Avenida
Conego João Marchesi, operando em meia pista no sentido
bairro/Centro, das 8h ao meio-dia, durante a realização da
operação.

Foto: Arthur Dias/Prefeitura de Canela

15 de maio de 2025
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POLÍCIA CIVIL REALIZA OPERAÇÃO CONTRA O TRÁFICO EM CANELA E
PRENDE TRÊS TRAFICANTES EM FLAGRANTE

Na noite desta quarta-feira (14), a Polícia Civil de Canela
realizou uma importante operação de combate ao tráfico de
drogas, resultando na prisão de três indivíduos em flagrante e
na apreensão de diversos materiais ilícitos. A ação ocorreu nos
bairros São Rafael e Boeira, onde os policiais identificaram e
fecharam dois imóveis utilizados pelos criminosos para
armazenar e preparar drogas para distribuição.
Drogas e materiais utilizados no tráfico foram apreendidos
Durante a operação, os agentes encontraram
aproximadamente 1,5 quilo de maconha, 142 porções de
cocaína embaladas para venda, centenas de embalagens
plásticas, uma máquina seladora, balanças de precisão, uma
arma de brinquedo, joias e outros objetos ligados ao tráfico.
Criminosos tinham antecedentes e atuavam em larga escala
Segundo o delegado Vladimir Medeiros, titular da Delegacia de
Polícia de Canela, a operação foi fundamental para
enfraquecer o tráfico na cidade. Além da quantidade
expressiva de drogas apreendida, a prisão dos três envolvidos
– todos com antecedentes criminais, sendo dois oriundos de
outras cidades – representa um duro golpe nas atividades do
crime organizado local.
Os presos foram encaminhados ao Presídio Estadual de
Canela.

15 de maio de 2025

A investigação também revelou que os imóveis eram usados
para o preparo e a distribuição em larga escala dos
entorpecentes.


